

2023-2024 週報



西脇ロータリークラブ 2680地区

No.16 第2794回 令和5年11月6日

今週の歌:君が代・手に手つないで

プログラム 「ゲストスピーチ」 西脇市教育委員会 遠藤一博教育長

会長 高瀬幸一郎 幹事 東口喜樹

例会日 月曜日 12:30-13:30

例会場 西脇ロイヤルホテル 2F Tel: 0795(23)2000

事務局 西脇商工会議所内

〒677-0015 西脇市西脇 990 Tel:0795(22)3901 Fax:0795(22)8739

RI テーマ : CREATE HOPE in the WORLD ~世界に希望を生み出そう

本月のお祝い

○誕生日 おめでとうございます

11/6 八馬 康祐会員

11/16 藤原 悦男会員

11/19 和田 良勝会員

11/24 渡会 英明会員

11/29 中田 善大会員

○結婚記念日 おめでとうございます

11/3 藤井 治幸会員

11/3 金田 実会員

11/21 村上 康憲会員

11/25 高瀬 英夫会員

10月30日(月) 第2793例会記録

◎出席・・・会員数 47 名 出席 39 名 MU 2 名 (出席免除会員 10 名・休会 3 名)

会長の時間 高瀬幸一郎会長

10月22日の職業奉仕セミナーの 報告させていただきます。2650地区 パストガバナーの橋本長平様の講演 内容でございます。同行していただ



いた西山職業奉仕委員長からは先週の委員会報告で 各々が行うその実践は難しい 概略の説明がありましたので、本日はその中でも特 に言うと「経営そのもの」 に印象的であったことをお話させていただきます。 の質を上げること。」「不断 過去に 2650 地区では新聞広告に「ロータリーは奉 と。」「ちょっとの成功で勘 仕団体ではありません。奉仕する人の集まりです。」 上げたらきりがありません。

という内容を大々的に掲載されたそうです。この表 現の意図は、個人個人が自分の職業で世のため人の ためになることを奨励するロータリーの職業奉仕の 精神を言い当てていると思いました。わたしの一番 好きな部分で、かつ大切にしたい考え方です。団体 奉仕とか個人奉仕とか言われますが、個人が各々の 仕事の場で職業倫理に根差した考え方、行動をとる ことは集まって奉仕するよりも遥かに大きな波及効 果があります。集まって奉仕することは目立ちます し、感謝されやすいものです。それと比較して、個 人の行動は目立ちにくく、評価されにくいのですが、 そこには無限の広がりがあります。そういう意味で は、己の仕事の中に奉仕する種はいくらでもありま す。お客様のため、その先にある世間のために、工 夫したり改善したりイノベーションをおこしたりす るも立派な職業奉仕です。みんなが集まってイイコ トをすることは素晴らしいことで、楽しいですし、 感謝されるし、それなりの意味はありますが、ロー タリーではまずもって個人個人の仕事の質をあげて 世の中に貢献することをその目的としております。 イイコトをする団体はいろいろとありますが、その イイコトをする前提段階で己の仕事の高潔さを求め るのはロータリーだけです。そういう意味で、ロー タリーの職業奉仕の考え方は簡単でシンプルですが、 各々が行うその実践は難しいのです。それは大げさ に言うと「経営そのもの」であるからです。「仕事 の質を上げること。|「不断の努力が求められるこ と。」「ちょっとの成功で勘違いしないこと。」数え

幹事報告

(来信)

○ガバナー事務所より、2024-25 年度補助金管理セ ミナーのご案内

12月 10日(日) $13:30\sim16:30$

於:神戸ポートピアホテル

○西脇市吹奏楽団より、定期演奏会のご案内 12月23日(土) 16:00~ 於:オリナス

○西脇市社会福祉協議会より、令和 5 年度第 55 回 評議員会の開催について

12月4日(月) 15:00~ 於:総合福祉センター

委員会報告

〇ロータリー財団委員会 金田 実委員長

10月28日(土)、神戸ポートピアホテルで、ロータリー財団・国際奉仕合同セミナーが開催され、来住周亮会員と出席してまいりました。そこで、当クラブに「100%ロータリー財団寄付クラブ」と「End Polio Now:歴史をつくるカウントダウン」キャンペーンの感謝状を預かってきましたので、披露いたします。

〇社会奉仕委員会 竹内伸吾委員長

10月27日(金)、地区社会奉仕委員会に出席して参りました。12月2日(土)、社会奉仕セミナーが開催され、その中で竹田契先生の講演が予定されているとのことでした。

ニコニコ箱

井村会員 ちょっと良いことがありました。

東口会員 藤本武彦会員はじめ皆様にお世話にな

りました。有難うございました。

井上会員 早退をお詫びして。

藤原(都)会員 10/17・10/25 と出席委員会の皆様、

青少年奉仕委員会の皆様、藤本会員、 大西会員はじめ皆様に大変お世話にな

りました。楽しかったです!

※本日のニコニコ

10,000 円

※本年度累計額(10/30 現在)

639,000 円

南会員、来住(周)会員

💠 本日の花:りんどう・かすみ草

プログラム 「会員卓話」 【9】井村正身会員

「仏作仏行」

一 人はみんな素晴らしい 優しさの心と思いやり 輝くところの嬉しけれ

二 人はみんな素晴らしい 心鎮めて慈しむ 煌めくところ尊けれ

三 人はみな素晴らしい 心和ませ癒し合う 現るところ優しけれ 相互扶助の気心で これみな仏作仏行の 相互供養南無大師 喜怒哀楽に執らわるも これみな仏作仏行の

美に接しては感動し これみな仏作仏行の 遍照金剛南無大師

相互礼拝南無大師

【10】蘆田裕三会員

「インボイス制度のおさらいと 実務的対応について」

- ・消費税転嫁について
- ・インボイス制度の問題点
- 実務的対応
- ・課税事業者の方へ
- ・免税事業者の方へ
- ・対立軸の生成
- ・四つのテストに照らして





今後のプログラム

12月11日(月)

11月13日(月) 担当:ロータリー財団委員会

11月27日(月) 担当:ロータリー情報委員会

「卓話|

11月20日(月)「卓話」小澤会員、R情報委員会 12月4日(月)「卓話」髙瀬(英)会員、西山会員

12月 18日(月) クリスマス例会